

PUBLIK

Kapolsek Cimaragas Hadiri Sosialisasi Penyampaian Informasi Desa (SID) Tingkat Kecamatan Cimaragas

Ciamis - CIAMIS.PUBLIK.CO.ID

Jul 17, 2024 - 16:05



Ciamis ~ Bertempat di Aula Kecamatan Cimaragas, Kabupaten Ciamis, telah dilaksanakan kegiatan Sosialisasi Penyampaian Informasi Desa Tingkat Kecamatan Cimaragas. Kegiatan ini dipimpin oleh Ketua APDESI Cimaragas, Hj. Aan Kusmayati (Kepala Desa Jayaraksa). Rabu (17/07/2024) Pada kegiatan tersebut dihadiri Nara sumber DPMD Kab. Ciamis Andi Sopandi, S.Ip, M.Si, dari

Polres Ciamis IPDA Orisk Darajat, S.H., Kejaksaan Ciamis Kendar Sudaryana, S.H. Camat Cimaragas Heri Riyanto, S.Sos, M.Si, Kapolsek Cimaragas IPTU Marsidi, S.H, M.M, Danramil 1314 Cimaragas diwakili Bataud Sertu Silitonga, Para Kepala Desa se Kecamatan Cimaragas, Perwakilan perangkat Desa se-Kecamatan Cimaragas, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda Desa Raksabaya. Camat Cimaragas, Heri Riyanto, S.Sos, M.Si, sekaligus membuka kegiatan Sosialisasi Penyampaian Informasi Desa (SID). Beliau menekankan pentingnya sistem informasi desa dalam mengetahui laju pertumbuhan penduduk, tingkat pendidikan, dan pengembangan sumber daya manusia (SDM) yang unggul dan mampu bersaing di era teknologi yang semakin pesat. Kapolsek Cimaragas, IPTU Marsidi, S.H, M.M., memberikan pandangannya mengenai kegiatan ini. Beliau menyatakan bahwa sosialisasi SID ini sangat penting untuk meningkatkan transparansi dan akuntabilitas dalam pemerintahan desa. Dengan adanya sistem informasi yang terintegrasi, diharapkan masyarakat dapat lebih mudah mengakses informasi yang mereka butuhkan, sehingga tercipta hubungan yang lebih baik antara pemerintah desa dan masyarakat. "Kegiatan sosialisasi ini sangat bermanfaat bagi kemajuan desa. Dengan adanya sistem informasi desa, kita dapat memantau berbagai aspek perkembangan desa secara lebih efektif. Kami dari pihak kepolisian siap mendukung implementasi SID ini demi terwujudnya keamanan dan ketertiban yang lebih baik," ujar IPTU Marsidi. Para peserta menyambut baik kegiatan ini dan merasa bahwa sistem informasi desa akan sangat membantu dalam mengelola data desa secara lebih akurat dan efisien. Kepala Desa Jayaraksa, Hj. Aan Kusmayati, menyatakan bahwa informasi yang diperoleh dari sosialisasi ini akan segera diterapkan untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat. Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,